
 

  
Der Minister für Landwirtschaft und Umwelt hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben 

vom 19. Dezember 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Ralf Borschke, Fraktion der BMV 
 
 
Bepflanzung in Stralsund/Groß-Lüdershäger-Weg 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Bezugnehmend auf die Kleine Anfrage vom 31. August 2018, Drucksache 

7/2407, ergibt sich folgende Nachfrage. 
 

Im Zuge welchen Bauprojektes wurde die Ausgleichsmaßnahme einge-

leitet? 

 

 

 

Durch die im Zusammenhang mit der Kreisgebietsreform vollzogenen Zuständigkeits-, Aufga-

ben- und Personalwechsel zwischen der Hansestadt Stralsund und dem Landkreis 

Vorpommern-Rügen stehen der Landesregierung aus dieser Zeit keine Nachweise über einen 

Bezug der 1999 erfolgten Anpflanzung von 60 Erlen im Groß-Lüdershäger-Weg zu einem Bau-

projekt in der Hansestadt Stralsund zur Verfügung.  

 

 

 

 


